

# 回覧

「思いやりのある子 深く考える子 強くたくましい子」



# ざせんそう



令和4年5月25日 高島市立今津東小学校 学校だより 地域回覧 文責:前川

今年度も、コロナ禍の中での学校生活のスタートとなりました。変異種による新たな感染の広がりは未知数なことも多く、家庭訪問、授業参観やPTA総会も取りやめさせていただくなど、学校行事も中止や変更などを余儀なくされています。保護者の皆さんには、ご心配やご不便をおかけすることも多いと思いますが、引き続きご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

## 今津東小学校をこんな学校に！！

令和5年に創立150年を迎える、歴史と伝統に輝く今津東小学校の校訓を引き継ぎ、未来を拓く心豊かでたくましい人づくりを目指して取り組んでまいります。

さて、今津東小学校ではどのような教育を目指すのか、またどのような子どもを育てようとしているのかは、「学校教育目標」と「めざすこども像」でお示ししています。

### 《学校教育目標》 心身共に健全て創造性豊かな子の育成

- 《めざすこども像》
- ・思いやりのある子
  - ・ふかく考える子
  - ・強くたくましい子

学校運営協議会では、目標やめざすこども像に学校の取組が適切なものであるか、地域や保護者もこの目標を理解し、実現のためにともに歩めているかなどを熟議してきました。目標達成のためには、学校の教職員が学校の中で行っている教育活動だけでなく、地域や保護者の皆様の理解と協力をいただきながら、実現をめざしていく必要があります。

また、めざすこども像の具現化に向けては、次のような目標を掲げて、取組を進めます。

- ①おもいやり：自他を愛する豊かな心の育成（徳）
- ②かんがえる：学びの楽しさを知り、自ら学びに向かう子の育成（知）
- ③たくましく：体力や気力、生きる力の育成（体）
- ★地域に学び、地域を愛する子の育成（郷土愛）

- ①については、東っ子のめあて／あ・し・たの約束（あいさつ・しんせつ・たいせつ）を合言葉に、豊かな心情を育てる取組を行います。入学式、始業式で全校の子どもたちにお話をしました。児童会の取組に広げていきます。また、いじめのない学校をつくるために、地域ぐるみで思いやりの心を育む取組につなげ、広げていきたいです。
- ②では、1人1台のタブレット端末を使って個別最適化された学び・協働的な学びを推進します。また、「学びに向かう子」が育つ学習の進め方を工夫していきます。
- ③は、コロナ禍でもできる体験活動や集団での学習機会を工夫し、生きる力（生活力・自立する力）の育成を図ってまいります。
- ★は、学校運営協議会や地域学校協働活動（はなまる広場）との協働活動をより一層充実させ、地域歴史や自然、そしてさまざまな人の出会いを大切にした学習を進めます。その中で、地域と連携したカリキュラムづくりを行っていきます。

# 6月の行事予定

※コロナウィルスの感染状況等により変更の可能性があります

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
			1	2 1年3-1 歯科検診 5年田植え 北部わくわくキャンプ交流会	3 6年内科健診 5年ホールの子事業 PTA幹事会	4
5	6 委員会活動	7 田植え(予備)	8	9 2年内科健診 プール掃除	10 プール掃除 (予備日)	11
12	13 クラブ活動 (15:00下校)	14 1年耳鼻科健診	15 学習参観日	16 4・5・6年 歯科検診 (15:00下校)	17	18
19	20 クラブ活動	21 わくわくデイ キャンプ	22	23 2年3-2 歯科健診 4年浄化センター見学	24 今津中学校区 小中一貫教育 の日	25
26	27 クラブ活動	28 校内教職員 研修会 (13:30下校)	29	30		

## 今年度の主な行事について

※現時点での予定のため変更の可能性があります

7月 13日～19日個別懇談会 19日給食終了、20日1学期終業式

8月 21日PTA環境整備作業①、30日2学期始業式

9月 1日給食開始 29日市陸上記録会

10月 20日4年やまのこ体験学習、21日オープンスクールデー

23日PTA環境整備作業②、28日校内マラソン大会

\*9月中旬～10月中旬 6年修学旅行(日程・方面は調整中)

11月 10日高島市音楽会(2年生が参加) 11日5年フローティング・スクール(1日)

12月 22日給食終了、学級懇談会、23日2学期終業式

1月 10日3学期始業式、11日給食開始、19日5年スキー教室、26日6年スキー教室

2月 7日入学説明会、17日オープンスクール

3月 3日6年生を送る会、7日3年立志祭、17日卒業式、23日給食終了、24日修了式

## 校長室の窓から…

「トロフィーがある。」「大きながくがある。なんて書いてあるん？」

先日、1年生が学校探検で、校長室を訪問してくれました。中でも、特に人気のあったのが、ソファでした。

「ふかふかや。」「座りごごちがいいなあ。」「誰がすわらはるん？」

などたくさんの感想や質問がでてきました。4月に入學して1か月。どんどん小学校生活になじんできています。

また、その1年生を迎える会を6年生が企画し、縦割り班ごとに自己紹介やゲームをして楽しみました。それぞれの班で、6年生がリーダーシップを發揮してよい会になりました。

5月末には、「東っこ運動会」があります。そんな子どもたちの素敵な姿を見てあげてください。

